

## Kärntner Jahrbuch für Politik 2012 präsentiert

10.12.2012

 [Artikel drucken](#)



Klagenfurt (APA) - Mit den oft zitierten Worten "Kärnten ist anders" beginnt das im Verlag "Hermagoras" erschienene Kärntner Jahrbuch für Politik 2012, das am 10. Dezember in Klagenfurt der Öffentlichkeit präsentiert worden ist. Zum geplanten Schwerpunkt "Politik und Ethik" wurde nach den Entwicklungen im Sommer ein weiterer Fokus hinzugefügt: Die ersten fünf Beiträge widmen sich nun der aktuellen parteipolitischen Situation im Land. Auch das Volksgruppenthema ist stark vertreten.

In 23 Beiträgen befassen sich Wissenschaftler und Journalisten mit den Entwicklungen 2012 im südlichsten Bundesland Österreichs. Mitherausgeber und Autor Karl Anderwald, der sich in seinem Artikel mit der bevorstehenden Landtagswahl auseinandersetzt, sagte bei der Präsentation: "Das ist keine Jubelbroschüre, es ist eine Plattform für Auseinandersetzung. Und es ist auch ein Jahreszeugnis für die Politik."

Neben Anderwald fungieren die Politologen Peter Filzmaier und Karl Hren als Herausgeber. Die 600 aufgelegten Exemplare des Sammelbandes sind für einen Kaufpreis von 25 Euro pro Stück ab sofort im Handel erhältlich.